

La justice chilienne enquête sur l'ex-grand patron du football pour corruption



Santiago du Chili, 4 déc. (RHC/PL)-. La justice chilienne a entamé ce jeudi une enquête sur l'ex-grand patron du football de ce pays latino-américain, Sergio Jadue, pour blanchiment d'actifs, corruption et pots-de-vin.

Il semble que ce ne serait que la pointe de l'iceberg d'une trame confuse dont les médias font toute une série de spéculations alors que Sergio Jardue se trouve aux États-Unis pour soi-disant se faire interroger par le FBI.

Bon nombre de médias lient l'ex-grand patron du football chilien aux scandales qui secouent la FIFA mais aucune information officielle n'a été diffusée ni au Chili ni aux États-Unis.

Avant de diriger l'ANFP, l'Association Nationale de Football Professionnel, Sergio Jadue était un homme d'affaires discret et il est devenu le président d'un Club de la première division en 2011, année de son élection à la tête de l'AFNP.

Peu avant son départ pour les États-Unis, il a écrit un bref communiqué dans lequel il se disait satisfait d'avoir conduit le football chilien aux premiers plans internationaux, dont la conquête de la Coupe

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/77809-la-justice-chilienne-enquete-sur-lex-grand-patron-du-football-pour-corruption>



Radio Habana Cuba